



Gala studio-atelier danse

Le samedi 26 juin, les danseuses et danseurs de l'école Studio-atelier Danse de Trets ont enflammé la scène du Pasino à Aix-en-Provence !

C'était une première pour la troupe d'environ 280 élèves de Nathalie Cervoni et de ses collaborateurs .

Le coeur battait vite pour les demoiselles en tutus dorés qui ont ouvert le spectacle, un tableau classique digne d'un corps de ballet où le travail de toute une année d'acharnement joyeux à faire un tour de plus, à savoir placer correctement son regard.... s'est largement fait ressentir...

L'ouverture de 4 heures de danses colorées, irisées, rythmées ou encore poignantes dont le fil d'Ariane était notre histoire humaine commune.

Les thèmes se sont enchaînés et ainsi, le public a révisé La découverte de l'Amérique, les émeutes de Mai 68, les camps de la guerre de 39/45, ou encore Le Voyage de Marco Polo, l'Invention de l'Ecole, la Chute du mur de Berlin....

Bref ! Un caléidoscope interplanétaire et émouvant, dont certains tableaux étaient comme protégés par les images sur écran géant d'icônes de notre histoire... Mandela, Gandhi...

Des plus petites ballerines toutes étoilées pour une conquête de l'espace ludique, ou les petites et non moins craquantes chinoises à ombrelles face au Grand Marco Polo, aux claquettants danseurs irlandais, aux bondissants hip-hopeurs, en passant par les très ondoyantes et sensuelles danseuses Bollywood, tous ont exulté leur joie dans le mouvement, l'ondulation et le piqué qui caractérisent l'univers de la danse...!

Le cri du coeur de tous les danseurs...?

" Vivement l'an prochain pour replonger dans l'effervescence d'un spectacle où chacune et chacun s'épanouit et cueille le plaisir satisfait, d'une récolte d'applaudissement !

article Anatinez... et pour l'occasion danseuse !

<http://www.fiestatrets.fr>